

PAÍS

Pablo Ulloa asume el cargo de Defensor del Pueblo



Eduardo Estrella toma juramento a Pablo Ulloa como Defensor del Pueblo. J. ROTESTÁN

POICIÓN. Pablo Ulloa asumió ayer el cargo de Defensor del Pueblo tras ser juramentado por el presidente del Senado, Eduardo Estrella, en un acto celebrado en el Salón Winston Churchill del Senado.

Ulloa, quien fue escogido el pasado jueves por un período de siete años, tomó juramento conjuntamente con los suplentes y adjuntos de la institución con rango constitucional.

Como primer suplente fue juramentado Roberto Carlos Quiroz y Miguel Antonio Puello como segundo suplente. Asimismo fueron juramentados Ana Leticia Martich Mateo, como primer adjunto y Darío Antonio Nin como segundo adjunto.

El nuevo Defensor del Pueblo manifestó que “vamos a ser canalizadores de soluciones. Ofreceremos nuestras manos de amistad y de convivencia armoniosa, pero siempre con la energía necesaria para exigir lo que por ley o mandato constitucional le corresponde a todo ciudadano”.

Indicó que las nuevas autoridades iniciarán un acercamiento con los ciudadanos para que conozcan el Defensor, cuáles son sus funciones y las vías de cómo la institución puede asistirles en caso que ellos lo necesiten.

Ulloa estuvo acompañado de su esposa Marleni Pimentel Cavagliano, y de su hijo Enrique.

Durante el acto, el presidente del Senado destacó el trabajo realizado por las comisiones designadas por ese hemisferio y la Cámara de Diputados para la evaluación de los aspirantes.

Asimismo, reconoció la honestidad y labor realizada por Zoila Martínez al frente de la entidad.

El acto de juramentación contó con la

presencia del presidente de la Cámara de Diputados, Alfredo Pacheco, así como los diputados miembros de la Comisión Especial encargada de la escogencia.

“Hemos cumplido con nuestro deber, ahora les toca a ustedes cumplir con las expectativas del pueblo y el deseo que realicen sus funciones apegados al principio de respeto a la Constitución y las leyes”, dijo Estrella a los juramentados.

Escogencia

La escogencia del Defensor del Pueblo, así como de los suplentes y adjuntos, cuyo mandato también culmina en el 2027, se hizo con una votación de 21 de los 26 senadores presentes en la sesión pasada.

Ulloa superó en las evaluaciones a Fidel Santana, aliado al Partido Revolucionario Moderno y quien había renunciado al Frente Amplio para presentar su candidatura, y a Henry Merán, integrante de Fuerza del Pueblo, el partido del expresidente Leonel Fernández. | GENRRIS AGRAMONTE

Defensor
Pablo Ulloa dijo que trabajará con dignidad para todos los dominicanos

PANDEMIA

Unión en estos tiempos de covid-19

Ulloa consideró que es tiempo de unión, de responsabilidad, conciencia y esperanza como nación. “Atravesamos la más grande crisis sanitaria y económica en más de 100 años, a causa de la pandemia del covid-19. Y este es el momento, cuando la patria nos convoca, y nos necesita unidos”, precisó. Agradeció a todas las personas e instituciones que le respaldaron, así como a todos los sectores y medios de comunicación.

Diputados retoman trabajos legislativos

CONGRESO El presidente de la Cámara de Diputados, Alfredo Pacheco, informó que a partir de hoy esa institución retomará los trabajos legislativos de comisiones y que el pleno sesionará mañana.

Pacheco informó que esta decisión se tomó luego de una consulta con la Comisión Coordinadora y después de constatar una disminución considerable en la cantidad de diputados y empleados contagiados de covid-19 en ese hemisferio.

“Nosotros hemos dado seguimiento tanto a los legisladores como a los empleados y además hemos realizado varios operativos de higienización, por lo que creemos que ya podemos continuar con nuestro tren de trabajo, a partir de este miércoles a las 10 de la mañana”, sostuvo.

Pacheco reiteró la necesidad de continuar con las reuniones del pleno a fin de conocer una cantidad de proyectos pendientes.

Instó a las diferentes comisiones de trabajo, a que a partir de mañana inicien sus procesos de reuniones, a fin de que puedan finalizar los proyectos que tienen agendados, para de esa manera a partir de la próxima semana la Cámara de Diputados, pueda volver a la normalidad.

Dijo que en la próxima semana tendrán más de dos sesiones, lo que les permitirá reducir el atraso tenido por la paralización debido al impacto de la pandemia, los que los llevó a hacer un alto en el camino.

“En tal sentido, nos complace informarle al país que en la Cámara de Diputados estamos comenzando a retomar la normalidad, la cual iremos tomando paulatinamente”, sostuvo.

Las declaraciones del presidente de la Cámara de Diputados fueron emitidas al encabezar este lunes la reunión de la Comisión Coordinadora de este órgano cameral.

En el encuentro se realizó una extensa agenda de actividades relativas a la labor de los diputados. | elCaribe



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-05-2021	Adquisición de Garantías, Soportes Hewlett Packard Enterprise y Cisco para plataforma tecnológica del Registro Inmobiliario	Martes 27 de julio de 2021 desde las 02:00 P.M. hasta 03:00 P.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES